

## Lettres à des personnes isolées

Le principe : des personnes ont monté une démarche de solidarité, sur un modèle qui existait déjà en Espagne, pour envoyer des courriers à des personnes isolées (en lien avec des maisons de retraite et hôpitaux).

Il suffit d'écrire à l'adresse ci-jointe : [lettrestunespasseul@gmail.com](mailto:lettrestunespasseul@gmail.com)

Et ils redistribuent. Les lettres, dessins, photos... sont ensuite imprimés sur place et donnés aux personnes avec le moins de risque sanitaire possible.

Père Thierry Cazes

Voici le message de réponse qu'ils m'ont envoyé.

Bonsoir Monsieur,

Tout d'abord nous tenons à vous remercier de l'intérêt que vous portez à l'initiative qui a pour objectif premier d'adoucir le vécu de solitude de toutes ces personnes isolées.

Nous mettons à disposition des établissements (EHPAD, HOPITAUX) vos lettres et œuvres d'art via un « drive », les établissements les impriment et les redistribuent à leurs pensionnaires ...

Si vous souhaitez écrire n'hésitez pas !

Effectivement, vous pouvez écrire une lettre manuscrite et nous l'envoyer en photo par mail à l'adresse: [lettrestunespasseul@gmail.com](mailto:lettrestunespasseul@gmail.com).

Vous pouvez également envoyer une lettre écrite à l'ordinateur/tablette (avec Word ou directement sur le mail). N'hésitez pas à faire au plus pratique pour vous et comme vous souhaitez)

N'hésitez pas à parler des "Lettres Tu N'es Pas Seul" autour de vous.